

**PIDEN MAYOR PRESUPUESTO**

# Mantienen la lucha

**MARÍA JOSÉ ALCALÁ Y ROMMEL PACHECO ESPERAN UN INCREMENTO DE CARA A UN 2023 CARGADO DE ACTIVIDAD**

POR JOSÉ ÁNGEL RUEDA

La batalla por tener un mejor presupuesto para el deporte no se detiene. Luego de que se aprobaran 2 mil 524 millones 551 mil 424 pesos para el ejercicio 2023, María José Alcalá, presidenta de la Comisión del Deporte de la Cámara de Diputados, dejó claro que es fundamental un aumento en la cantidad para darle certidumbre a los atletas de cara al ciclo olímpico de París 2024.

"Seguimos en la lucha, es importante dar claridad y certidumbre a los atletas, porque les exigimos mucho, queremos que ganen medallas, que tengan buenos resultados, los queremos campeones, pero para eso les tenemos que dar un buen presupuesto para que la CONADE no tenga problema, para que hagan su preparación, para que todo el equipo multidisciplinario esté al día con ellos, para que los entrenadores tengan su pago, para que estén en tiempo y en forma para todos los eventos", señaló Alcalá, quien está a la espera de conocer la suma que percibirá el deporte no solo para cubrir la cuota del alto rendimiento, sino también para los programas sociales.

En el mismo sentido, el diputado Rommel Pacheco y quien también forma parte de la Comisión del Deporte, ha lanzado varias propuestas con la intención de mejorar las condiciones del deporte mexicano. Aunque se espera que para el 2023 el presupuesto tenga un incremento de 200 millones de pesos, aún es insuficiente.

"Como legislador me toca pugnar por el presupuesto, el año pasado tuvimos disminución de 322 millones de pesos, el que viene viene con un ligero aumento; es muy mínimo, prácticamente nada, pero bueno, al menos que no vaya para abajo, ese es un esfuerzo que hemos hecho desde la Comisión del Deporte, ir empujando".

**AÑO DE MUCHAS COMPETENCIAS**

El 2023 será un año especialmente cargado, con competencias de primer nivel como los Juegos Centroamericanos y los Juegos Panamericanos, ambos fundamentales dentro del ciclo olímpico.

"Las expectativas que tenemos para Centroamericanos y Panamericanos es obtener medallas de oro, los lugares que nos lleven a los Juegos Olímpicos. México siempre es un referente en la región", señaló, por su parte, María José Alcalá.



Invito al equipo de clavados y a los jóvenes que, a pesar de las circunstancias, no dejen de entrenar, que no decaiga el ánimo y que seguramente si se preparan, aún sin el foguero, se puede ganar"

**ROMMEL PACHECO**  
DIPUTADO**EL DATO****EJERCICIO 2023**

El deporte en nuestro país recibirá 2 mil 524 millones 551 mil 424 pesos para el ejercicio 2023, de acuerdo a lo dado a conocer.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Mexico ESTO	23	28/09/2022	LEGISLATIVO



Rommel espera que se apoye al deporte mexicano.